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5. 06/0077 Gehölzpflege Lärmschutzwall zum Pleiser Dreieck 
 
(Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 
01.02.2006) 

FB 7 

 
  Herr Köhler begründete kurz die Intension des vorliegenden Antrages. 

 
Seitens der Verwaltung nahm Herr Pätzold ausführlich Stellung. 
 
Hinweis: Der vollständige Wortlaut der Stellungnahme ist der Nieder- 

 schrift als Anlage 2 beigefügt. 
 
Im Anschluss an den Vortrag der Verwaltung hielt Herr Köhler einige der 
im Antrag formulierten Punkte für erledigt. Über die Durchführung der 
Modifizierung der Rodungsmaßnahme bat er jedoch um Abstimmung, da 
aus seiner Sicht die Forstsetzung der Maßnahme zum jetzigen Zeitpunkt 
der Vogelwelt Schaden zufügen würde. 
 
Nach umfangreicher Diskussion unter Beteiligung der Herren Weber, 
Meyer – Eppler, Küpper und Köhler schlug Herr Lehmacher vor, im 
Spätsommer einen gemeinsamen Ortstermin mit den Ausschussmitglie-
dern durchzuführen. Dann könne man das sich zu diesem Zeitpunkt prä-
sentierende Ortsbild in Augenschein nehmen und gegebenenfalls über 
Verbesserungsmaßnahmen befinden. 
 
Diesem Vorschlag konnten sich alle anschließen. Terminplanung sowie 
die Einladung an die Ausschussmitglieder werden vom BNU koordiniert. 
 
Herr Meyer – Eppler sprach sich dafür aus, die begonnene Maßnahme 
wieder aufzunehmen. Da dies nicht allgemeiner Konsens war, beantrag-
te er die Abstimmung über folgenden Antrag: 
 
„Die Verwaltung wird aufgefordert, die unterbrochenen Arbeiten so rasch 
wie möglich wieder aufzunehmen und zum Abschluss zu bringen.“ 
 
Herr Köhler machte daraufhin deutlich, dass er dies anders sehe und 
beantragte, die Fortsetzung der begonnenen Gehölzschnittmaßnahme in 
das nächste Jahr zu verschieben. 
 
Frau Reese ließ nunmehr über den Antrag der CDU – Fraktion abstim-
men, da dieser aus ihrer Sicht der Weitergehende sei: 
 
9 Ja – Stimmen 
7 Nein – Stimmen 
 
Somit wurde dieser Antrag angenommen.  
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